

Analizan posible impacto de la reforma tributaria en las islas

Escrito por Redacción

Sábado, 13 de Agosto de 2022 04:41 - Última actualización Jueves, 01 de Septiembre de 2022 12:34



Los representantes Elizabeth Jay-Pang (vía web) y Jorge Méndez, analizaron junto a la Fundación Pro Archipiélago y la Cámara de Comercio de San Andrés y Providencia; los posibles beneficios, oportunidades y amenazas que presenta para el Archipiélago, la reforma tributaria presentada por el gobierno al Congreso de la República.

Durante la reunión se pusieron de relieve las conquistas y ventajas comparativas que alcanzó el Archipiélago como territorio especial de acuerdo a la normatividad (ley 47 de 1993, 915 de 2004 y otros) derivada del artículo 310 de la Constitución Nacional. "En cuanto a dichos logros no se puede retroceder, eso está claro", afirmaron los representantes.

También se evaluó la inclusión de programas y proyectos en el plan de gobierno del nuevo mandatario nacional, Gustavo Petro.